PARTNERSCHAFT ROTARY TAG

Der Rotary Tag Uster steht ganz im Zeichen von mine-ex. Rotary Schweiz sammelt seit Monaten Spenden, die am Rotary Tag zusammengetragen werden.

Der Anlass in Uster hat zum Ziel, mine-ex bekannter zu machen und dabei Spenden zu generieren. Sämtliche Leistungserbringer tragen zu diesem Ziel bei.

Ihre Unterstützung wird für folgende Aufwände eingesetzt:

- Infrastruktur/Bauten
- Mieten/Gebühren
- Programm
- Marketing/Werbung
- Gastronomie

Budget Gesamt CHF 25'000 (Restbetrag wird mine-ex gespendet)

FOLGENDE PARTNERSCHAFTEN SIND MÖGLICH:

Mainpartner: CHF 2'000.00Dezente Präsenz auf Platz

Erwähnung durch Moderator

Co-Partner: CHF 1'000.00

Erwähnung durch Moderator

Gönner: freier Betrag

Unsere Gegenleistungen haben einen symbolischen Charakter, individuelle Gegenleistungen nach Vereinbarung.

